

**EL PARTIDO BLANQUIAZUL TAMBIÉN CAMBIARÁ ESTATUTOS GENERALES**

PRI y PAN renovarán órganos de gobierno, en medio de polémicas

Futuro. El tricolor votará por su nuevo Consejo Político Nacional, donde bajaron al exgobernador de Hidalgo

KARINA AGUILAR

En el marco del debate por la reforma electoral, los embates desde el Ejecutivo contra la oposición, las dudas para concretar una Alianza opositora rumbo a las elecciones de 2023 y 2024; los partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI) respectivamente, llevarán a cabo modificaciones a sus documentos básicos y a sus órganos de gobierno.

Este fin de semana, Acción Nacional llevará a cabo su 25 Asamblea Nacional Ordinaria para ratificar al Consejo Nacional 2022-2025, y su 19 Asamblea Nacional Extraordinaria para reformar los Estatutos Generales del partido y renovar su Programa de Acción Política.

Al respecto, el exdirigente nacional panista, Luis Felipe Bravo Mena, explicó que una vez aprobado el programa de Acción Política, en la que "el partido ratificará sus valores fundamentales (...) sobre esos se pone la mirada hacia el futuro sobre el cambio de época que estamos viviendo, sobre el nuevo momento que vive el mundo, el país y que requiere de respuestas por parte de los partidos políticos".

Dijo que Acción Nacional se ratifi-

Senadores respaldan a Monreal ante ataques

El conflicto entre el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal y la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ha escalado a grado tal que ayer evidenció la división que existe en Morena.

Ayer, de los 127 senadores, 88 (39 de Morena), expresaron su respaldo al presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal; y tras advertir que no aceptan agresiones contra ninguno de los integrantes del Senado de la República, expresaron un "enérgico rechazo a los ataques de la gobernadora Layda Sansores en contra del Senador Ricardo Monreal".

A través de un pronunciamiento que acompañaron con su firma, los

88 senadores repudiaron los métodos y los dichos de la gobernadora de Campeche.

"Nos parece inaceptable que intervenga y altere comunicaciones privadas; que desde el poder haga uso de ellas para denostar a ciudadanos; que con recursos públicos patrocine una campaña de descalificación en contra de una persona".

La bancada de Morena en el Senado tiene 60 integrantes y de ellos, 39 (65%) firmaron el pronunciamiento.

Durante su participación en el Congreso de Zacatecas para promover la reforma que permite a las Fuerzas Armadas mantenerse en tareas de seguridad pública hasta 2028; el

secretario de Gobernación fue cuestionado por un diputado local de Morena sobre "la pasividad" que ha tenido frente al conflicto entre Monreal y la gobernadora de Campeche.

"Si una gobernadora utiliza el aparato estatal para perseguir a quien piensa diferente y lo hace impunemente ¿qué garantías tenemos los ciudadanos de que el poder militar no se usará para agredir a quienes cometen el delito de pensar en libertad?", cuestionó el diputado local, Ernesto González Romo.

Más tarde, el titular de Segob, hizo un exhorto a Layda Sansores y Ricardo Monreal -ambos militantes de Morena- a intentar superar sus diferencias. / KARINA AGUILAR

cará como un partido "humanista, democrático, que busca la libertad en la solidaridad para México, es decir, buscamos la democracia, buscamos la libertad sin la pérdida del carácter ciudadano fundamental del partido y de las organizaciones que participan en la vida política", declaró en entrevista.

PRI, EN MEDIO DEL CONFLICTO

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), renovará a su Consejo Político Nacional, en medio del conflicto interno que vive por la petición

de algunos priistas a su dirigente nacional, Alejandro Moreno, de dejar la dirigencia nacional del partido, ante los escándalos y acusaciones en su contra y por haber votado a favor de la reforma que mantiene a las Fuerzas Armadas haciendo tareas de seguridad pública hasta 2028.

De acuerdo con la convocatoria priista emitida el 11 de octubre pasado, la Comisión Nacional deberá dar a conocer el 13 de noviembre, los resultados de la votación de las planillas con el mayor número de votos "y harán en definitiva la decla-

ración de validez del proceso interno de consejeras y consejeros políticos nacionales" que integrarán el Octavo Consejo Político Nacional para el periodo estatutario 2022-2025.

En este contexto, a personajes como el exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, no se les permitió participar en la elección bajo el argumento de no cumplir con los requisitos que marcaba la convocatoria, lo que han calificado como un intento más de Alejandro Moreno de volver a tener como consejeros a militantes afines a él.